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より身近な議会に 

 

みさきの光
こう

宴
えん

 
 

商工会青年部の手によって始まった 

イルミネーションイベント。３年目の今

年は岬町観光協会が主催。９日間の

開催で約 8,700人が来場し、大人も

子ども幻想的な夜を楽しみました♪ 
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★委員会視察★ 
 

 

★視察研修★

 
 

 

令和４年１０月１２日(水)～１３日(木)  参加者：出口、竹原、道工、谷地、瀧見、奥野、中原、坂原、早川、松尾 

 
【厚生委員会】  淡輪保育所 

場所：神奈川県山北町
やまきたまち

   テーマ：議会改革 

場所：静岡県清水町
しみずちょう

     テーマ：店舗型ふるさと納税・地域ポイント 

毎年のように子育て支援策を拡充 

 

場所：静岡県長泉町
ながいずみちょう

    テーマ：子育て支援・デマンドタクシー 

「議会のあり方検討委員会」を設け、

１０年以上取り組んでこられた議会

改革について学びました。 

住民と気軽に意見交換ができる「お

しゃべりカフェ」など、すぐにでも取

り入れられるものは積極的に検討し

ていきたいと思います。 

トイレの改修箇所 ２階に給食を運ぶ昇降機 

現地の店舗などその場で寄附して、そのま

ま返礼品を受け取ることができる「店舗型

ふるさと納税」。飲食店への導入は全国初。 

「地域ポイント」は地元店舗での買い物や公

共施設利用などでポイントが貯まる仕組み

で、地域活性化に活かされていた。 

非常用すべり台の撤去箇所 

 

町をあげて子育て支援に力を入れ、どこ

よりも先駆けて取り組んでいた。若い世

代の移住・定住につながり、人口増加や

高い出生率を実現。 

デマンドタクシーは目的に合わせて、運

行地域、ルート、利用条件・方法などを決

定し、他の公共交通との共存を実現。 

老朽化した非常用すべり台の撤去、給食昇降機の修理、トイレ改修の現地を確認しました。 

これからも保育環境の充実に取り組んでいきます。 

全国初の取り組みを学びました 

 

議会改革に前向きに取り組んでいた 

 

議会改革は今年から

やっと少しずつ動きだ

した。積極的な意見交

換ができ、さらに進め

ていきたい！ 

 
瀧見議員 

 
奥野議員 

視察研修資料 

 

財政状況に大きな差

があり単純比較はで

きないが、議員全員で

知恵をしぼり、岬町に

合った子育て支援を

提案していきたい！ 

令和４年１１月２５日(金)  参加者：出口、竹原、瀧見、中原、坂原、松尾 
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（質問） 

孝子地区・西畑地区の盛り土は危険ではないか？ 
 

（回答） 

孝子地区の盛り土の土地は農地であり、農地法に違反

している。速やかに原状回復を行うよう土地所有者や

事業者に指導している。西畑地区はモトクロス場にす

る計画だったが、事業者が変更されており、跡地利用

や計画書の提出などの手続きをしている。 
 

（質問） 

７年間見直されていない地域防災計画の更新を！ 
 

（回答） 

内容を改める必要性は承知している。 

岬町消防会議に意見を求め、全面改訂 

を含めた議論を行っていく。 
 

（質問） 

１０年間実施されていない全町民参加の防災訓練を！ 
 

（回答） 

コロナの影響により実施が困難だったが、全町民が 

参加できるよう計画する。 

（質問） 

岬町はどのような形で万博に参画するのか？ 
 

（回答） 

大阪府と大阪市による｢大阪館｣に 

おいて、府下の市町村として参画する。 

 

（質問） 

万博に関して大きな資金も動いているので、町として

組織を作って対応する必要があるのでは？ 
 

（回答） 

現在は企画地方創生課が担当している。新たな組織の設

置は難しいが、必要に応じて体制の強化に努めていく。 

 

 

（質問） 

令和３年度の決算概要は？ 
 

（回答） 

黒字決算を確保。地方債（町の借金）を減らし、 

基金（町の貯金）の積み上げもできた。 

 

（質問） 

田代町長就任時からの財政状況の推移は？ 
 

（回答） 

長引く景気低迷のなか、いずれの数値も改善の傾向に

ある。 

 

 

（質問） 

田代町長の決意は？ 
 

（回答：町長） 

引き続き健全な財政運営と、 

行財政改革に取り組んでいく。 

（動画） 

 
 

（無所属） 

瀧
たき

見
み

 明彦
あきひこ

 

町政のココが聞きたい！『一般質問』   

議員が本会議場で行政全般について質問し、回答を求めます。一般質問するか 

しないかは議員の自由です。質問者の責任のもと原稿を作成しています。 

以下に質問と答弁の要旨をまとめました。            （令和４年１２月１・２日）   

一般質問議事録 

町の財政状況は？ 

大阪関西万博に積極的に参画を！ 過去からの教訓で災害に対応を！ 

 

危機管理体制は？ 

 

（質問） 

台風１４号のときの危機管理体制は？ 
 

（回答） 

災害対策本部を設置し、地域防災計画の定めるところ

により対応した。 

 

（質問） 

水門の管理体制及び消防団との連係は？ 
 

（回答） 

常日頃の訓練に基づき実施、引き続き 

最優先に取り組みたい。 

（大阪維新の会） 

竹原
たけはら

伸
のぶ

晃
あき

 

 

（動画） 

 

 

史上最強クラス
の台風だった
が、大きな被害
も無く無事に乗
り越えた。引き続
きたゆまぬ努力
をお願いします。 

 
消防団水防訓練の様子 

 

 

 

 

（１日目）     （２日目） 
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町営墓地の管理について

 
（質問） 

淡輪墓地の草木が茂って苦情が多く出ている。 

管理上の指導はどうなっているのか？ 
 

（回答） 

定期的に現場確認を行っている。墓地条例に基づき、

町に返還してもらうことも含めて対応していきたい。 

（無所属） 

道工
どうこう

晴
はる

久
ひさ

 

 

 

 

 

（質問） 

依然として改善されていないが、整理・整頓はいつ 

着手されるのか？ 
 

（回答） 

令和５年度、全庁的に 

進めるべく検討している。 

必要経費についても予算 

要求を行っている。 

旧多奈川保育所を公文書 

の保管施設として考えて 

いる。 

執務室の整理･整頓はいつから？ 

町立淡輪火葬場の管理について 

（動画） 

（動画） 

（無所属） 

奥野
お く の

 学
まなぶ

 

大変危険な本庁舎の建て替えはいつ？ 

 

 

 

 

（質問） 

築５８年になるが、平成２５年 

実施の耐震診断結果は？ 
 

（回答） 
震度６以上の大地震が発生した 

場合は、倒壊する危険性が高い。     
 

（質問） 

耐震補強すらしていないので、多くの職員や来庁者の

生命が全く保障されていないが？ 
 

（回答：町長） 

毎年、岬町庁舎整備基金をしっかりと積み立ててい

く。 
 

（質問） 

福祉・防災施設等を併設 

することで、補助金を確保 

できないか？ 
 

（回答） 

現在は庁舎建設に使える 

補助金はない。他の制度 

を最大限に活用して、財源 

の確保に努めていく。 
 

 

庁舎整備プロ

ジェクトチー

ムを立ち上げ

て、１日も早く

進めていただ

くことを要望

する！ 

 

 

 

 

 

 

 

（質問） 

火葬中の停電が何回も発生している。 

非常用の発電機等を設置しては？ 
 

（回答） 

早急に対応策を検討して 

いきたい。                       発電機のイメージ図 
 

（質問） 

人体炉３炉と動物炉１炉あるが、現在人体炉は２炉し

か使用できていない。なぜか？ 
 

（回答） 

計器の故障により使用できない。 

半導体不足による入荷待ちであり、入荷次第稼働さ

せる予定。 
 

（質問） 

火葬場の駐車場が狭い。 

拡張できないのか？ 
 

（回答） 

現在２５台程度の 

スペースだが、 

用地もなく拡張 

することは難しい。 

お墓や火葬 

場はとても 

大切な場所。 

町としても 

しっかり予算 

をつけて整備 

するべき！ 
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（質問） 

下校時に、子どもの声による町内放送をして、地域住民による

｢ながら見守り｣を普及してはどうか？ 
 

（回答） 

日常生活の中で子どもを 

見守る｢ながら見守り｣を、 

広報紙やホームページなど 

で啓発していく。子どもの 

声の町内放送については、 

学校とも検討していく。  
 

 

（質問） 

４月の統一地方選挙において、 

若年層の投票立会人を公募 

してみては？ 
 

（回答） 

まずは期日前投票において、 

全世代を対象に募集を行う。  
 

教育の ICT化の促進を! 

町独自のフードバンク事業を！ 

の？ 

 

 

（動画） 

（動画） 

子育て支援のさらなる充実を！ 

 

登下校の安全確保を！ 

 

 

（質問） 

｢学校安全ボランティア｣のなり手不足への取り組みは？ 
 

（回答） 

｢岬だより｣や各戸配布による 

募集や、各種団体にも協力を 

お願いしている。 

しかし、高齢化や子育て世代の 

忙しさも影響して、解消には 

至っていない。 

（質問） 

各ボランティア団体や野菜等を栽培されている

方々から、フードバンクを求める声を聞く。町独自

で実施しては？ 
 

（回答） 

町独自では困難だが、 

関係機関・団体から 

の意見を聞きながら 

調査研究していく。 

若者の政治参加の促進を！ 

（質問） 

教育費の家計への負担が大きい。特に入学時には制服

など学校用品一式を購入しなければならない。教育費

に対する助成を行ってはどうか？ 
 

（回答） 

大阪府下においては学校用品などの教育費の助成を

行っている団体はない。厳しい財政状況の中、現時点

では困難である。 
 

（意見） 

全国的には入学祝金として 

助成している自治体がある。 

率先して先進的な取り組み 

を行うべき！ 

（質問） 

教育のＩＣＴ化を進める為には、行政全体として積極

的にＩＣＴ化を図るべき。令和４年３月策定の岬町ＤＸ

基本計画の実施状況は？ 
 

（回答） 
行政手続きオンライン化はうまく進んでいない。今後

デジタル人材を確保し、職員の意識改革を行いなが

ら、DX 推進を図っていく。 
 

※DX 

デジタルトランスフォーメーション（Digital Transformation）

の略。デジタル技術を活用することで人々の生活をあらゆる面で

より良い方向に変化させること。 

（無所属） 

谷地
や ち

泰平
たいへい

 

（無所属） 

早川
はやかわ

 良
りょう

 

 

 
 

 

 

※ 

ICT化の遅れ
は教育の遅れ
につながる。
子どもたちが
今の時代に合
った教育を受
けられるよう
にすべき！ 

子どもたちが安心・安全に登下校が 

できるよう、地域全体で見守ろう！ 
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新たなみさき公園の整備について

 

 
 

（質問） 

文部科学省の通知により、来年度から、子どもに

よっては特別支援学級から普通学級に変わる可

能性がある。どう対応するのか？ 
 

（回答） 

特別支援学級から普通学級に変わる場合は、本

人や保護者に説明し、必要に応じた支援の充実

に努めたい。 

 

（質問） 

町は「空き家活用(株)」と連携協定を結び、町内

の空き家をYouTube（ユーチューブ）で紹介して

いるが、違法にはならないか？ 
 

（回答） 

違法ではないと認識している。 

 
 

空き家対策、ソレ大丈夫？ 

（質問） 

第８波とインフルエンザの同時流行に備えて、大阪府から 

「出張型臨時発熱外来」の設置が要請されたが、岬町では？ 
 

（回答） 

町単独では困難だが、泉南市以南で実施。５つの医療機関で 

年末年始を含む１月１５日までの受診体制を確保した。ホーム

ページや公式 LINE、各戸配布で周知する。 
 

（質問） 

コロナ陽性者への食糧支援は、府の制度に申し込まないと 

町の支援が受けられない。府に申し込まなくても 

町の支援を受けられるようにすべきでは？ 
 

（回答） 

相談があれば柔軟に対応する。 

特別支援教育の変化にどう対応？ 

国保の高額療養費申請の簡素化を！ 

（動画） 

（動画） 

（公明党） 

坂原
さかはら

正勝
まさかつ

 

コロナ感染対策の強化を！ 

 

（質問） 

７０歳以上に限り、初回だけ申請すればその後の申請

は必要ない。７０歳未満にも適用できないか？ 
 

（回答） 

令和５年３月までに適用できるように準備を進める。 

淡輪幼稚園の現状と今後は？ 

（質問） 

来年度の園児数は？ 
 

（回答） 

３歳児０人、４歳児０人、５歳児１２人。 
 

（質問） 

幼児教育・保育の無償化が始まり、町立幼稚園の役目

は終わったのでは。廃止を検討してはどうか？ 
 

（回答：町長） 

教育委員会や保護者の意見を十分尊重して検討してい

きたい。由緒ある淡輪幼稚園なので、簡単に閉園、廃止

するわけにはいかない。 
 

（意見） 

結論が遅れるほどコストがかかる。できるだけ早い 

判断を求める！ 

 

（日本共産党） 

中原
なかはら

 晶
あきら

 

（質問） 

工事スケジュールは？ 
 

（回答） 

令和５年６月から３期に分けて工事を行い、順次オープ

ンする。全エリアのオープンは令和１２年８月の予定。 
 

（質問） 

公園跡地は、町が委託契約した事業者が維持管理を 

行ってきた。来年度以降の対応は？ 

（回答） 

募集要項に、資機材・消耗 

品等の調達、人材の雇用 

は町内で確保するとあり、 

十分配慮するよう求めて 

いく。                   ドーム型施設のイメージ図 

 

 

 

 

 

 

地元雇用や

経済発展に

結びつくよ

う配慮を求

める！ 

コロナ感染から

住民を守る責任

を果たすべき！ 
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（質問） 

町内店舗での買い物、公共施設・バスの利用、ボランテ

ィア参加でもポイントが貯まる「地域ポイント制度」。住

民の社会活動と地域経済が好循環し、行政もポイント付

与による政策誘導が可能になる。過疎地域脱却のため

にも導入しては？ 
 

（回答） 
制度設計、効果等を調査研究したい。 
 

（意見） 

これぞみんなでつくる循環型の 

町づくり。持続可能な町づくりを！ 

 

 
 

店舗型ふるさと納税で町の活性を！ 

（動画） 

（無所属） 

松尾
ま つ お

 匡
ただし

 

スポーツでまちづくりを好循環に！ 

地域ポイントで循環型まちづくりを！ 

（質問） 

『タコクラブ』の指導者不足が深刻。近隣大学と連携し、

教員を目指す学生が関わる仕組みを作っては？ 
 

（回答） 

指導者育成の体制づくりに 

近隣大学とも連携を図りたい。 

 

（質問） 

店で返礼品を確かめて、その場で寄附して持ち帰るこ

とができる｢店舗型ふるさと納税｣。物販店や飲食店の

他、ゴルフ場や釣り場など体験型 

店舗でも導入できる。納税額が 

伸び悩む岬町でも導入しては？ 
 

（回答） 

先進事例を参考に検討している。 

  

 （意見） 

様々な団体と連携して、 

指導者シェアバンクの 

創設や元プロ選手の 

コーチ採用等で地域スポーツを活性化し、生きがいや

人づくりが好循環する町づくりを！ 

詳細は議会ホーム

ページをご確認下

さい。 

 

皆さまのご応募を

お待ちしています。 

公式 LINEで 
「議会だより」 

配信！ 

町内放送・公式 LINEで 
議会の開催を案内♪ 

スマホで「議会だより」が読めるよ♪ 

<岬町公式 LINE> 

登録はこちら♪ 
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委員長:谷地 副委員長:辻下 委員：瀧見・奥野・中原・反保・竹原・出口 

委員長:中原 副委員長:坂原 委員：瀧見・反保・早川・松尾・道工・出口 

（質問：瀧見）みさき公園駅前 

団地の雨水管補修工事の内容 

を詳しく教えて？ 
 

（回答）雨水用のマンホール 

を設置し、同時に土砂の撤去 

工事も行う。 

 

（質問：反保）森林環境税とは？ 
 

（回答）国の制度として森林環境 

税を賦課して市町村に森林環境譲与税 

として収入できるようになっている。 

 

（質問：竹原）森林環境譲与税 

を使って個人の山も整備でき 

るのか？ 
 

（回答）今回は森林を管理 

されている団体が対象になる。 

（質問：中原）すでに管理期間 

に入っている「みさき公園」 

の使用料は町に入るのか？ 
 

（回答）使用料は施設ごとに決まるので、 

今後協議して決める。 

 

（質問：奥野）見
み

出川
で が わ

 

農道整備は全部で 

何メートルになるのか？ 
 

（回答）二百数十メートル 

となる。 
  

（質問：中原）海釣り公園の町への納付金は、

10％が２０１８年度から７％に引き下げられた。

見直しは？ 
 

（回答）コロナの影響もあり、現在は 

７％のままが適当だと考えている。 

（質問：松尾）｢子ども活動 

支援補助金｣は児童公園 

の遊具・施設にも適用で 

きるのか？ 
 

（回答）適用できる。 
 

（質問：出口）エネルギー 

価格高騰の影響で 

ゴミ処理・し尿処理施設 

管理費が足りないのは 

何ヶ月分か？ 
 

（回答）約１ヶ月分。 

（質問：松尾）プラスチックの圧縮梱包機が故障している 

が、和歌山市や阪南市・泉南市と連携できないのか？ 
 

（回答）運搬費用がかかるので、連携できていない。 

 

 

 

議事録 

QRコード 

議事録 

QRコード 

 

 

議事録 
P１４ 

 

議事録 
P７ 

議事録 
P２５ 

議事録 
P１９ 

議事録 
P７ 

議事録 
P１０ 

 

議事録 
P１６ 

議事録 
P6 

 

議事録 
P１０ 

議事録 
P２５ 

 

（質問：中原）住民を信頼して知らせ、再度分別が必要に 

なれば協力を呼びかければいいのでは？プラごみの 

収集がなくなれば、ごみ収集委託料が減らせるのでは？ 
 

（回答）財政的な効果はあるかも知れないが、一時的な対応 

として継続したい。 

 

議事録 
P１1 

議事録 
P４３ 

（質問：瀧見）各保育所に 

遊具が配置されるが、子 

育て支援センターにも 

配置されるのか？ 
 

（回答）今回は配置しない。 

（質問：中原）廃プラスチックごみの圧縮 

梱包機の故障はいつからか？６ヶ月も 

の間、可燃ごみと一緒に焼却するなら、 

修理が終わるまで「プラごみ」の分別は必要 

なくなる。なぜ住民に周知しないのか？ 
 

（回答）（令和４年）９月上旬から止まっている。 

ごみの分別は住民に定着しているので、６ヶ月 

間プラごみの分別をやめると、分別意識の薄れ 

や再開後のごみの混入などが心配。 

 
 

海釣り公園とっとパーク小島 

（都市整備関係の議案の審査） ※要旨抜粋                       令和４年１２月６日 

（福祉・住民生活関係の議案の審査） ※要旨抜粋                   令和４年１２月７日 

厚生常任委員会 

事業常任委員会

見
み

出川
て が わ

農道 
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（質問：谷地）淡輪小学校用に 

図書購入費５万円とあるが、 

なぜ淡輪小学校だけなのか？ 
 

（回答）毎年寄付をいただいて 

おり、学校と協議して順番に 

購入することになっている。 

（質問：中原）今年度はサイクリングやバスツアー

などが取り組まれているが、淡路島からの参加

はどの程度か？ 
 

（回答）「岬めぐりバスツアー」には淡路島から 

８名の参加があるなど、一定の利用があった。 

（質問：奥野）各政党府議団と

の意見交換の内容は？ 
 

（回答）深日港に設置する 

浮
うき

桟橋
さんばし

設置の要望を行った。 

 

（質問：谷地）議会としての 

個人情報保護条例の制定は 

今後どうするのか？ 
 

（回答）内容を整理して 

３月議会で上程する。 

（質問：谷地）ポスター・チラシは 

どこに配布したのか？ 
 

（回答）近畿の各｢道の駅｣や 

フェリー会社、南海電鉄の 

主要な駅に配布した。 

議事録 
P７ 

議事録 
P１４ 

議事録 
P９ 

 

（質問：坂原）エネルギー 

価格の高騰による消防 

組合負担金の増額分は、 

当初予算の割合と同じか？ 
 

（回答）同じ割合となっている。 

（質問：谷地）パブリック 

コメント（住民の意見）を 

募集した場合、結果も公式 LINE

で公表・発信すべきではないか？ 
 

（回答）ほかの団体のやり方を参

考に見直していきたい。 

議事録 
P１１ 

 

議事録 
P８ 

 

 

 

 

 

※要旨抜粋                       令和４年１２月１３日  

委員長:竹原 副委員長:早川 委員：谷地･瀧見･奥野･中原 

 

  

 

深日港活性化・空港対策特別委員会 

（総務・消防・教育関係の議案の審査） ※要旨抜粋                 令和４年１２月８日 

（質問：松尾）職員給与や 

管理職手当の独自減額の 

緩和は一時的なものか？ 
 

（回答）財政状況を見ながら、毎年 

職員組合と協議をして決定する。 

（質問：奥野）｢近畿の港づくり意見交換会｣

の出席者数と、会議の内容は？ 
 

（回答）１００名近くの参加で、深日 

洲本ライナー事業の支援を要望した。 

（質問：谷地）岬町と洲本市との｢航路活性化検討

会議｣ではどのような意見交換があったのか？ 
 

（回答）今年度の報告と、来年度以降に新たに実

施するイベント等について意見交換があった。 

★深日港洲本港航路に関する活動について★ 

★深日洲本ライナーの乗船者数について★ 

（質問：谷地）目標の設定方法は？

達成状況は？ 
 

（回答）令和元年の実績をもと 

に、台風やコロナの影響による 

減少を考慮し目標を設定。 

おおむね達成できた。 

★深日洲本ライナーの新たな取組みについて★ 

★令和４年度事業収支見込みについて★ 

 

  

 
 

総務文教委員会の様子 

総務文教常任委

員会

 
インフィニティ号 

委員長:奥野 副委員長:道工 委員:谷地･坂原･辻下･早川･竹原･松尾 

 
議事録 

QRコード 
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令和４年度議事録一覧 

 賛成 反対 

― 議長は採決に加わらない 
※賛否が分かれた案件を中心に表示しています。 

審議結果 

 

 

 
審議結果・議事録

の詳細はこちら 

 

 

 

 

案件番号 

 

 

議 案 名 

 

 

採決 

結果 

谷

地

泰

平 

瀧

見

明

彦 

奥

野 

 

学 

中

原 

 

晶 

坂

原

正

勝 

反
保
多
喜
男 

辻

下

正

純 

早

川 

 

良 

竹

原

伸

晃 

松

尾 

 

匡 

道

工

晴

久 

出

口 

 

実 

第５５号 岬町海釣り公園の指定管理者の指定 
原案 

可決 
○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― 

第５６号 
岬町個人情報の保護に関する法律施

行条例の制定 

原案 

可決 
○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― 

第５７号 
岬町特定教育・保育施設及び特定地域 
型保育事業の運営に関する基準を定 
める条例の全部改正 

原案 

可決 
○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― 

第６４号 
岬町議会議員の議員報酬及び費用弁

償に関する条例の一部改正 

原案 

可決 
○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ― 

第６５号 
特別職の職員の給与に関する条例の

一部改正 

原案 

可決 
○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ― 

議員提出議案 

第５号 
消費税インボイス制度の中止を求める

意見書 

原案 

否決 
○ × ○ ○ × × × ○ × ○ × ― 

 

『議会だより みさき』を、もっとわかりやすく、より親しまれる内容として 

充実させるために、議会広報モニターを募集します。 
 

対   象 ・・・ 町内にお住まいの方（町職員を除く） 

期   間 ・・・ ２年間（再任も可） 

活動内容 ・・・ ①『議会だより』についてのアンケートに回答 

活動内容 ・・・ ②議会広報委員会とのモニター会議に出席（年１回程度） 

活動内容 ・・・ ③議会の広報活動に対する意見、アイデアの提案 

定   員 ・・・ １０人（応募者多数の場合は抽選で決定） 

募集期間 ・・・ ２月末日まで 

応募方法 ・・・ 申込書に必要事項をご記入のうえ、郵送・FAX・メールにて提出してください 

         ※申込書は議会事務局（役場３階）にて配布または、議会ホームページからダウンロード

できます 
 

申し込み・問い合わせ先 / 議会事務局      〒599－0392 岬町深日 2000-1 

                               TEL : 492-2785   FAX : 492-0591 

                                     Email : gikai@town.osaka-misaki.lg.jp 
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●岬町はほんとにいい町、住みやすい町。自然海岸は 

いつまでも残してほしい。 
 

●文章が短く、読みやすい。紙面を多くしてほしい。 
 

●新しいみさき公園になると、みさき公園駅から海岸 

まで通り抜ける道はなくなるのか。 

（新たに整備され、無料で通り抜けできる計画です） 
 

●毎回読んでいます。各議員の活動がわかっていいと思う。 

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

----------------------------------------------- 

２２通の返信ハガキをいただきました！（要旨抜粋） 

① 委員会視察では淡輪幼稚園を視察した 

② 今回の『議会だより』から岬町公式 LINEで配信される 

③ 見出川農道は全部で二千数百メートルある 

④ 議会広報モニターの任期は１年である 

⑤ 中塩路の天ぷらを作っているのは３代目である 

 

★当選者発表！ 
 

 

 
 

 

手ぬぐい 

賞品 

ボールペン 

（非売品） 

ストラップ クリアファイル 

エコバッグ 

 

     

 

ご意見・ご要望など、何でも自由にご記入ください。 

 
「クイズ」に応募される方は○か×をご記入ください。 

①    ②   ③   ④   ⑤ 

下の５つの質問に○か×で回答してください ♫ 

全問正解者の中から抽選で 

みさっきーグッズをプレゼント！ 

 

 

傍聴者よりアンケートをいただきました！（要旨抜粋） 

●初めて参加したが、テレビモニター画面で写真などを 

見て質問内容がよく分かった。 
 

●町内放送を聞いて傍聴に来た。 
 

●岬町公式ラインの通知を見て参加した。 
 

●発言が聞き取りにくい人がいた。 
 

●傍聴者全員に資料が配られたのは分かりやすくて 

よかった。 
 

●テレビモニターが大きくて、質問している議員が見えな 

かった。 
 

●テレビモニターは文字が小さく見えにくかった。 

 

 

しめきり 

令和５年 

２月２８日 
消印有効 

前号（No.６1）クイズの解答 

① 表紙のコーラスの発表は１７人である               

② 令和４年９月１日現在の岬町消防団員数は１０２人である  

③ みさき公園の指定管理者の契約期間は３０年間である 

④ 議会クイズの賞品に新しいグッズが入った 

（タオルが手ぬぐいに） 

⑤ 議会広報研修会は東京で実施され２名が参加した 

・・・○               

・・・○ 

・・・○ 

・・・○ 

 

・・・○ 

みでがわ  

当選者は３名でした。 
（応募２０名うち 正解者１１名） 
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中塩路の天ぷら 

お店紹介! 
 

 

 
 

 

電話：072－492－2785 

メール：gikai@town.osaka-misaki.lg.jp 

 

発行・編集 岬町議会 広報委員会 

〒５９９-０３９２ 

大阪府泉南郡岬町深日２０００-１ 

議会事務局 

議会 広報委員会 

委員長：坂原正勝  副委員長：竹原伸晃 

委   員：谷地泰平 ・ 中原晶 ・ 出口実 

  

 

 

 

料金受取人払郵便 

創業６５年。地元淡輪では誰もが知るソウルフード。ソフトな食感

と優しい甘みが特徴。天ぷら好きはもちろん、苦手な人でも「中

塩路の天ぷら」だけは好んで食べる。 

２代目店主が体調を崩し一度は消えた天ぷら。復活を望むたくさ

んの声が届き、娘の伸子さんが跡を継ぐことに。長い間待ち望ん

だお客さんからは”幻の天ぷら”、食べると幸せな気持ちになれ

ることから”幸せ天ぷら”と呼ぶ人も。 

 

中塩路の天ぷらは、おいしさだけではなく、 

「幸せ」も届けてくれます。 

 

泉南局承認 

2２０１ 
  

差出有効期限 

令和５年５月 

31日まで 

（切手不要） 

郵 便 は が き  

5 9 9  0 3 9 0  

（受取人） 

岬町深日 2000番地の 1 

岬町議会事務局  宛 

 

（任意記入）                         

お名前                       ご年齢      

おところ                           

ご連絡先（電話・E メールなど）※返信が必要な方 

 

 

                                

「中塩路の天ぷら」 
中塩路 伸子 (なかしおじ のぶこ) 

販売場所：道の駅みさき｢よってって｣ 

       水曜朝市（JA淡輪支店跡） 

 

幻の天ぷらを復活させた伸子さん 

 

納品直後の出来たてがおすすめ♪ 

 

小天
こ て ん

とごぼ天の２種類 

 

のぼりが目印！ 

 

卵白･保存料 

不使用 

 

 

mailto:gikai@town.osaka-misaki.lg.jp

